
大阪市議会23年度決算を認定

万博・カジノは中止を
井上浩議員が反対討論

　
大
阪
市
議
会
は
１
１
１
１
月
2
9

日
、
２
０
２
３
年
度
一
般
会

計
決
算
と
公
営
・
準
公
営
企

業
会
計
決
算
を
、
日
本
共
産

党
以
外
の
賛
成
多
数
で
認
定

し
ま
し
た
。
日
本
共
産
党
の

井
上
浩
議
員
は
反
対
討
論

で
、
維
新
市
政
が
物
価
高
騰

な
ど
か
ら
市
民
生
活
と
中
小

企
業
を
支
援
す
る
公
共
の
役

割
を
後
景
に
追
い
や
り
な
が

ら
、
万
博
や
カ
ジ
ノ
誘
致
な

ど
大
型
開
発
を
推
進
す
る
決

算
は
到
底
容
認
で
き
な
い
と

主
張
し
ま
し
た
。

　
井
上
氏
は
、
今
年
度
か
ら

国
民
健
康
保
険
（
国
保
）
料

が
府
内
統
一
化
で
前
年
度
か

ら
1
1
・
４
％
の
値
上
げ
に
な

り
、
介
護
保
険
料
は
こ
と
し

４
月
の
改
定
で
全
国
二
局
順

に
な
っ
て
い
る
と
指
摘
。
市

民
負
担
を
軽
減
す
る
た
め
、

国
保
料
で
は
市
独
自
の
任
意

繰
り
入
れ
と
減
免
を
継
続

し
、
介
護
保
険
財
政
へ
の
一

般
財
源
を
投
入
す
る
よ
う
求

め
ま
し
た
。

　
生
活
保
護
行
政
で
は
、
利

用
者
に
就
職
支
援
を
行
う

　
「
総
合
就
職
サ
ポ
ー
ト
事

業
」
を
パ
ソ
ナ
な
ど
大
手
派

遣
会
社
に
民
間
委
託
す
る
の

で
は
な
く
、
公
務
と
し
て
行

政
が
責
任
を
持
つ
べ
き
だ
と

強
調
。
教
育
分
野
で
は
不
登

校
の
児
童
・
生
徒
に
寄
り
添

う
ス
ク
ー
ル
カ
ウ
ン
セ
ラ
ー

の
体
制
強
化
、
少
人
数
学
級

の
推
進
な
ど
を
求
め
ま
し

た
。

　
井
上
氏
は
、
万
博
と
カ
ジ

ノ
の
た
め
の
夢
洲
で
の
巨
額

の
イ
ン
フ
ラ
整
備
が
、
市
民

生
活
と
財
政
を
圧
迫
し
て
い

る
と
批
判
。
万
博
の
建
設
費

・
運
営
費
の
極
端
な
増
加
、

安
全
性
な
ど
を
懸
念
す
る
声

に
背
い
て
事
業
を
推
進
す
る

こ
と
に
道
理
は
な
い
と
し
。

　
「
無
謀
で
危
険
な
万
博
・
カ

ジ
ノ
は
き
っ
ぱ
り
中
止
す
べ

き
だ
」
と
求
め
ま
し
た
。反対討論に立つ井上議

員＝11月29日、大阪市

議会本会議場

(2024年12月８日付大阪民主新報)
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